

令和2年度栃木県議会 第365回臨時会議 特集

発行元:おかべ光子事務所 佐野市相生町673番地 TEL: 0283-23-5152 FAX : 028324-3017 令和2年7月発行

おかべ光子 クローバー通信 No.2



1

秋山川・旗川の工事進捗状況について



Q、おかべ光子

秋山川の決壊、旗川の越水をはじめとする河川の氾濫により、市においては床上床下の浸水被害は4月30日現在3818棟となり、全壊半壊は5月8日現在で1047棟に達した。秋山川で、中橋、田之入橋、安蘇川橋の3橋、上流で秋山川に流れ込む小曾戸川で4橋が崩落又は一部損壊。旗川については瀬戸橋が崩落し、住民生活に大きな支障をきたしている。栃木市、佐野市、那珂川町の3つの市町で、公費解体の申請が242件あり、未だ多くの県民が生活再建の途上にある。

新型コロナウイルス感染症対策に関する学校関係者等への情報提供について

Q、おかべ光子

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、学校の臨時休業や再開など、度重なる急な方針変更により、不安や心配が広がった。6月1日より、通常登校となったが、感染拡大の状況によっては再度臨時休業になる可能性もあり、不安の中での再開である。

A、荒川教育長

市町教育長会議が開かれ、各学年における学習の遅れについて年度内に対応する方針で市町と合意があり、今後は学校現場において、感染防止対策が徹底され、安全な学校生活が続くことを期待している。しかし社会活動や経済活動の再開に伴い感染拡大の第2波が懸念されており、子どもたちや保護者の不安に寄り添った適切な速やかな情報提供を行う必要があると考える。そこで県教育委員会は感染防止対策の積極的な情報提供についてどのように取り組んでいくのか。

学校の安全安心の確保のためには、正確な情報の理解に基づいた学校現場における徹底した感染防止対策が不可欠である。県教育委員会では、これまでも感染症にかかる各種情報の周知に努めてきたところであるが、今般学校再開に向け、新たに感染防止対策マニュアルを作成し、県立学校と市町教育委員会に提示した。現場ではこのマニュアルを活用し、児童生徒に対して基本的な感染防止対策を指導するとともに、家庭と連携して健康観察を徹底し、感染防止対策に努めることで保護者の安心にもつなげてもらいたいと考える。今後とも新たな情報収集に努め、適宜マニュアルを改訂するなど本県の

状況に応じた情報を速やかに提供し、学校における感染防止に努める。

Q、おかべ光子

森林は水源のかん養や土砂災害の防止、地球温暖化の防止など様々な公益的機能を有する。そこで森林は、今後益々頻発化する。このように、今後はその時の状況に応じた的確な判断が、現場で求められる。是非正確な情報をスピーディーに発信し、場合によつては国を待たずとも、一歩進んだ判断をしてほしい。子供を守るために迅速かつ正確な情報が必要である。学校と家庭間の信頼関係を築く上で、是非速やかな情報提供をお願いしたい。

Q、おかべ光子

森林は水源のかん養や土砂災害の防止、地球温暖化の防止など様々な公益的機能を有する。そこで森林は、今後益々頻発化する。このように、今後はその時の状況に応じた的確な判断が、現場で求められる。是非正確な情報をスピーディーに発信し、場合によつては国を待たずとも、一歩進んだ判断をしてほしい。子供を守るために迅速かつ正確な情報が必要である。学校と家庭間の信頼関係を築く上で、是非速やかな情報提供をお願いしたい。

A、荒川教育長

学校の安全安心の確保のためには、正確な情報の理解に基づいた学校現場における徹底した感染防止対策が不可欠である。県教育委員会では、これまでも感染症にかかる各種情報の周知に努めてきたところであるが、今般学校再開に向け、新たに感染防止対策マニュアルを作成し、県立学校と市町教育委員会に提示した。現場ではこのマニュアルを活用し、児童生徒に対して基本的な感染防止対策を指導するとともに、家庭と連携して健康観察を徹底し、感染防止対策に努めることで保護者の安心にもつなげてもらいたいと考える。今後とも新たな情報収集に努め、適宜マニュアルを改訂するなど本県の

加えて秋山川の膨大な流出土砂や災害「ミ定している土砂は、現時点でも約2万2千m³ある。災害ごみ約1万2千トンについても、今後の公費解体分の処理が残り、通常業務に加えて災害関連事業を処理しなければならず、依然として過大な負荷がかかっている。旗川は隣の足利市においても大きな被害があつた。旗川の越水より左岸側の佐野市中妻地区は床上床下浸水7百棟に登り、住民の避難行動は混乱を極めた。この箇所については、堤防が低いことに加え、大量の土砂が堆積している状況にあることから、出水期を前に早急に対応が必要。

ひとたび災害が起これば市民生活や行政に甚大な被害をもたらすことから、河川の減災・防災の取り組みが非常に重要である。私も昨年米、被災地に足を運び、住民の声を聞き、県や市につないだ。

そこで秋山川に関する県の現状認識と改修工事の具体的な計画進捗状況について、県土整備部長に伺う。また改修計画の有無を含めた旗川の現状認識について、併せて伺つ。

ひどたび災害が起これば市民生活や行政に甚大な被害をもたらすことから、河川の減災・防災の取り組みが非常に重要である。私も昨年米、被災地に足を運び、住民の声を聞き、県や市につないだ。

そこで秋山川に関する県の現状認識と改修工事の具体的な計画進捗状況について、県土整備部長に伺う。また改修計画の有無を含めた旗川の現状認識について、併せて伺つ。

ひとたび災害が起これば市民生活や行政に甚大な被害をもたらすことから、河川の減災・防災の取り組みが非常に重要である。私も昨年米、被災地に足を運び、住民の声を聞き、県や市につないだ。

そこで秋山川に関する県の現状認識と改修工事の具体的な計画進捗状況について、県土整備部長に伺う。また改修計画